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AvAnt LE LyCéE nAvAL

LE CHOIx dU LyCéE nAvAL

Lycée général et bac S au Lycée Kastler de Cergy (95)

Tout d’abord, je cherchais à effectuer une classe prépa dans un lycée de défense, pour découvrir le 
monde et l’ambiance militaire avant, potentiellement, d’intégrer une école d’officier. Je souhaitais 
faire la filière PSI car elle était à mon sens la plus équilibrée en termes de répartition des différentes 
matières.

J’ai découvert les différents lycées de défense et en particulier le Lycée Naval en me rendant tout 
simplement au CIRFA de ma ville. Mon choix s’est donc finalement porté sur le Lycée Naval pour 
des raisons personnelles.



LA SCOLARIté AU LyCéE nAvAL

APRèS LE LyCéE nAvAL

Pour moi, la 1ère année a été la plus difficile, car il fallait « se mettre dans le rythme ». Les attentes 
sont en effet supérieures à celles du lycée, mais cependant rien d’insurmontable avec de la volonté.
Le fait d’être dans l’environnement militaire m’a permis, en plus de découvrir ledit environnement, 
de garder en vue mon objectif, ce qui permettait de garder la motivation dans les moments les 
plus difficiles. 

Nous vivons en internat, ce qui permet une certaine émulation entre les élèves, et donc de travailler 
ensemble, de se soutenir les uns les autres pour faire face au concours. 

Des évènements marquants notamment le retour des intégrés nous permettent une fois de plus 
d’accroître notre motivation et donc de s’accrocher pour réussir nos concours. Cette journée est 
très forte et riche en émotions et nous boost en motivation pour des mois. Enfin, le fait d’être un 
établissement relativement petit permet le fait que les professeurs nous connaissent bien et savent 
cerner nos faiblesses pour nous faire mieux progresser.

Après le Lycée Naval, j’ai effectué mes 3 ans d’école d’ingénieur à l’École de l’Air. Diplômé en 
Août 2018, je suis actuellement stagiaire à l’École d’Aviation de Chasse à Cognac et serais breveté 
pilote de chasse au 3ème trimestre 2021.


